

10 DU CALENDRIER DES PLAISIRS

FR

ROBE BODYSTOCKING

Cette magnifique robe courte mêle harmonieusement la dentelle et le charme de la résille.

Les lignes légèrement profilées créent une sensation de sex-appeal et d'assurance, avec une attention particulière à votre taille.

L'encolure comporte six lignes délicates qui accentuent le design de la robe et encadrent votre décolleté avec des détails complexes.

Pour ajouter à son charme, la robe présente un mélange harmonieux d'éléments plus sombres et plus clairs qui mettent en valeur les courbes naturelles de votre corps.

La découpe basse en V dans le dos n'affine pas seulement votre torse, mais accentue également vos fesses, offrant un équilibre parfait entre sensualité et confort.

Taille unique

(tissu doux et très extensible qui convient aux tailles XS à XL).

Composition: 92% nylon, 8% spandex



DORCEL

EN

BODYSTOCKING DRESS

This gorgeous short dress seamlessly blends beautiful lace into the charm of fishnet.

Slightly contoured lines create a sensation of sexiness and confidence, with special attention drawn to your waistline.

The neckline has six delicate lines accentuating the dress design and framing your neckline with intricate detailing.

Adding to its charm, the dress features a harmonious interplay of darker and lighter elements enhancing the natural curves of your body.

The low cut-out V at the back not only slims your torso but also accentuates your buttocks, providing a perfect balance of sensuality and comfort.

One size (from XS to XL)

Composition:

92% nylon, 8% spandex

